

SV Großwallstadt



TERMINE:

- REWE Bekar Wallstadt Cup 17. – 19.01.2025
- SV-Faschingsitzung 21.02.2025
- 100-Jahre SVG 27.06.-30.06.2025

INFO - Unsere Vereinsfahne ist in Restaurierung



Unsere Vereinsfahne kann derzeit weder bei Beerdigungen noch bei Paraden verwendet werden, da sie sich momentan in der Restaurierung befindet. Die aufwendige Restaurierung dauert voraussichtlich bis zu 6 Monaten.

Wir bitten um Ihr Verständnis für diese vorübergehende Maßnahme, die dazu dient, unsere traditionsreiche Fahne für die kommenden Jahrzehnte zu bewahren.

SVG-Fanshop zum 100-jährigen

SVG-Schal 100 Jahre	15,00 €
SVG-Fahne 80 x 60 mit Stock	19,50 €
SVG Brotdose	10,00 €

Alle Artikel erhältlich beim REWE-CUP oder im Gasthaus zum Adler

Traditionelle Winterwanderung: Ein Tag voller Gemeinschaft und guter Laune



Am vergangenen Samstag trafen sich über 40 Wanderfreunde zur traditionellen Winterwanderung, die in diesem Jahr in die Wenigumstädter Höf führte. Pünktlich um 13 Uhr startete die Gruppe bei traumhaftem Winterwetter. Ein besonderes Highlight war die Zwischenstation an der Niedernberger Grotte. Hier erwartete uns Felix mit einem vorbereiteten Versorgungsstand, der Pavillon und Sitzgarnituren umfasste. Ein großes Dankeschön an Felix für seinen Einsatz! Nach der Stärkung ging es motiviert weiter, den Anstieg in Angriff zu nehmen. Am Ziel angekommen, stieß die Gruppe auf weitere Teilnehmer, darunter einige Trainer, die mit dem Auto

nachkamen. Bei bester Stimmung wurden Fußballlieder angestimmt – auch wenn in diesem Jahr leider unsere „Quetsche“-Begleitung Manni fehlte, war die Atmosphäre gut. Der Ausklang des Tages fand gegen 20 Uhr im SV-Sportheim statt, nachdem ein Bus alle Teilnehmer zurückgebracht hatte. Ein herzlicher Dank geht an das Orga-Team – Helli, Julia und Felix –, es war toll.

📌 **Gemeinsam stark für Daniel!** ❤️



Unser junges Vereinsmitglied Daniel ist plötzlich an Leukämie erkrankt. Um ihm Mut zu machen, haben sich unsere Blau-Weißen Jungs der U11 vorletzte Woche vor der Uniklinik getroffen und ihm zugewunken – ein starkes Zeichen: **Daniel, du bist nicht allein!** 🙌
Im Rahmen unseres Turniers planen wir eine DKMS-Registrierungsaktion, um potenzielle Spender zu finden. Deine Hilfe zählt! 🙏💙



📅 **Wann: 19.01.2025**

📍 **Wo: Sporthalle Großwallstadt, Niedernberger Str.**

👉 **Wichtiger Aufruf: Alle zwischen 17 und 55 Jahren sind herzlich eingeladen, sich zu registrieren. Jeder Einzelne kann ein Leben retten!**

Zusätzlich möchten wir Daniel und seine Familie finanziell unterstützen. Jeder Beitrag zählt – sei es durch eine Spende oder eure Teilnahme. Gemeinsam machen wir den Unterschied! ❤️

Wir freuen uns auf ein tolles Turnierwochenende nach dem Motto "Kinder spielen für Daniel#25". Wir zählen auf euch! 👥



Unser Trainer Dominik Kohn besuchte Daniel im Krankenhaus und überbrachte seinen Spielball mit Unterschriften seiner Mannschaftskollegen sowie einige Kleinigkeiten. Auf diesem Weg drückt der gesamte SVG die Daumen das Daniel schnell geholfen werden kann.

U9 (F-Jugend)

Reis Cup 2024 (07.12.2024) und gesamt Jugend Weihnachtsfeier SVG (15.12.2024)



Das neue Jahr hat begonnen und die nächsten Aufgaben stehen bereits wieder an.

Allerdings fanden zum Jahresende hin noch zwei der Jahreshighlights für unserer Kinder statt. So fand am Wochenende vom Samstag 07.12. und Sonntag 08.12. mit dem Reis Cup in der Untermainhalle in Eisenfeld ein über die Grenzen Bayern bekanntes Hallenturnier statt. Im Zuge dessen wurde samstags auch ein U9 Turnier ausgetragen, an welchem wir als ausrichtender Gastgeber natürlich nicht fehlen durften und entsprechend mit einer Mannschaft angetreten waren. Gespielt wurde auf ein Spielfeld (Hallengröße) mit rundum Bande jeweils 9 Minuten mit 5 Feldspielern + 1 Torwart.

Krankheitsbedingt und leicht ersatzgeschwächt starteten unsere Jungs mit großem Respekt vor der großen Hallenkulisse doch anfänglich noch sehr zurückhaltend.

Auch wenn sich dies nach und nach legte und unsere Kinder zwischenzeitlich immer wieder einmal Ihre Fähigkeiten aufblitzen ließen, war die Anspannung und Aufregung durchgehend zu spüren. So spielten die Jungs in ihren zugewiesenen Positionen zwar sehr diszipliniert aber auch sehr zurückhaltend, wodurch sie sich selbst etwas ausbremsten. Nichtsdestotrotz konnten mehrere Siege bejubelt und das entscheidende Spiel um Platz 7 ebenfalls gewonnen werden. Entsprechend können die Kinder unterm Strich stolz auf sich sein, zumal die zuvor in den Trainingseinheiten trainierten Dinge wie Positionstreue, Passspiel, Zusammenarbeit usw. sehr gut umgesetzt wurden.

So war auch am Ende ein Strahlen im Gesicht der Kinder zu sehen, als es zur Siegerehrung ging und auch jeder Spieler einen Pokal hochhalten durfte.



Das zweite besagte Highlight, folgte dann direkt eine Woche später am Sonntag 15.12.24 mit der jugendübergreifenden Weihnachtsfeier des SVG.

Zu diesem Anlass wurde sich zunächst am Sportgelände

des SVG getroffen um dann gemeinsam von dort aus zum Gartenfachmarkt Helmstetter zu wandern.

Dort stellte die Familie Helmstetter großzügigerweise ihre festlich geschmückten und dekorierten Räumlichkeiten für die Veranstaltung zur Verfügung. Hier konnten die Kinder sich nach Herzenslust austoben. Für das leibliche Wohl wurde wieder einmal herausragend von den Verantwortlichen des Vereins bestens gesorgt, sodass es neben gegrillten Würsten sogar auch Lebkuchen, Gebäck, Kuchen, Glühwein, Kinderpunsch, Kakao und noch vieles mehr gab.



Als große Überraschung schaute dann sogar auch noch der Nikolaus vorbei der auch für jedes Kind noch eine kleine Überraschung mit dabei hatte über die sich die Kinder sehr gefreut haben. Solch eine schöne Veranstaltung mit solch einem Aufwand für rein die Jugend eines Vereins findet man nicht mehr oft. Deshalb hierfür noch einmal ein großes Dankeschön an

die Verantwortlichen des Vereins und die Organisatoren!

Danach ging es dann endlich in die verdiente ruhigere und besinnlichere Zeit und das nächste Spiel stand erst wieder in Form des Brass Hallencups in Aschaffenburg im neuen Jahr an, sodass sich erst einmal erholt werden konnte und auch nur noch wenige Trainingseinheiten bis zum Jahresende anstanden.

Die Trainer und Betreuerinnen möchten sich an dieser Stelle noch einmal ganz, ganz herzlich bei den Kindern, den Eltern, den Verantwortlichen des Vereins und sämtlichen anderen Beteiligten für das letztjährige Jahr bedanken und freuen sich bereits jetzt auf das diesjährige Jahr in solch einer tollen Zusammensetzung und sportlichen Umgebung!

So steht jetzt auch nach der kurzen Erholungspause bereits schon wieder das erste Jahreshighlight mit dem REWE Cup am Samstag 18.01.25 und Sonntag 19.01.25 als Ausrichter vor der Tür. Unsere U9 wird starten.

Die nächsten Trainingseinheiten als Vorbereitung hierauf finden jetzt jeweils erst einmal immer

montags ab dem 13.01.25 im Handballeistungszentrum von 17 – 18 Uhr sowie an jedem zweiten Samstag in der Halle in Großwallstadt statt.

Das Trainerteam würde sich über eine weiter starke Trainings- und Spielbeteiligung der Kinder freuen! Ebenso würde sich das Trainerteam über zusätzliche Neuanmeldungen freuen! Es sollte sich also nicht gescheut werden, auch wenn bis dato noch keine fußballerische Erfahrung vorhanden ist, einfach einmal vollkommen unverbindlich an einem Trainingstag vorbeizukommen und mit reinzuschnuppern!